

# STUDI STANDAR MANAJEMEN PENELITIAN DI UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA DAN UNIVERSITI UTARA MALAYSIA

by Prof. Dr. Lantip Diat Prasajo, M.Pd.

## ABSTRACT

Kewajiban mereka. Kegiatan penelitian diakomodasi oleh lembaga penelitian yang mengatur mekanisme dan rancangan serta pelaksanaan kegiatan penelitian. Untuk menjaga kualitas pelaksanaan kegiatan penelitian, lembaga penelitian dan perguruan tinggi memiliki standar manajemen penelitian. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) apa saja standar manajemen penelitian di Universitas Negeri Yogyakarta dan di Universiti Utara Malaysia, 2) bagaimana realisasi pencapaian standar manajemen penelitian di Universitas Negeri Yogyakarta dan di Universiti Utara Malaysia, 3) apa kendala dalam penerapan standar manajemen penelitian di Universitas Negeri Yogyakarta dan di Universiti Utara Malaysia. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan kualitatif dengan studi banding antara standar manajemen penelitian di Universitas Negeri Yogyakarta dan di Universiti Utara Malaysia. Fokus kajian adalah mengenai kebijakan perguruan tinggi mengenai standar pengelolaan penelitian dengan mengacu pada Permendikbud tentang standar nasional pendidikan tinggi, dan dokumen mutu baik di Universitas Negeri Yogyakarta maupun di Universiti Utara Malaysia. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik FGD, angket, dokumen, observasi, dan wawancara online. Validitas dan reliabilitas instrumen angket menggunakan validasi ahli. Validitas data kualitatif divalidasi dengan model review informan dan triangulasi data. Analisis data kuantitatif menggunakan teknik analisis deskriptif dan data kualitatif dengan model analisis interaktif. Standar pengelolaan penelitian antara Universitas Negeri Yogyakarta dan Universiti Utara Malaysia memiliki standar yang hampir sama meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pemantauan dan evaluasi. Sedangkan realisasi pengelolaan penelitian sama dengan lembaga penelitian perguruan tinggi yang berada di bawah pengawasan langsung Rektor. Pengelolaan penelitian dilakukan oleh pimpinan lembaga yang bertanggung jawab kepada rektor.

Kata Kunci: *standar, manajemen penelitian, studi.*